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Proverbios 15:33, “El temor de Jehová es enseñanza de sabiduría; y antes de la 

honra está la humildad.” 

Oíd lo que el profeta de Dios dijo al respecto: 

La humildad es un camino al éxito [1] 

Esperaos unos a otros. Ayúdense el uno al otro. No se hagan más grandes que 
los demás. Procuren ver cuán pequeños pueden ser. 

Frecuentemente he oído decir: “Nunca sea grande en sus propios ojos”. Si 
Ud. es grande, que sea a los ojos de Dios. Sea pequeño en sus propios ojos. 
Todo el que se humille a sí mismo Dios le exaltará. Pero a los que se enaltecen 
Dios los humillará. ¿Ven? Sean pequeños. [2] 

Así que Uds. no tienen que ser ricos y poderosos en este mundo para ser 
grandes ante los ojos de Dios. Uds. sólo tienen que ser humildes en su corazón. 
Y Dios llama a eso grandeza. Aquel que es lo bastante grande para humillarse a 
sí mismo. Ese es una persona grande, que tomará la culpa por todo, que se 
humillaría a sí mismo. Eso es grandeza. [3] 

¡Humildad! El camino hacia abajo siempre es el camino hacia arriba. 
“Porque cualquiera que se enaltece, será humillado; y el que se humilla, será 

enaltecido” (Mat.23:12). El camino hacia abajo es el camino hacia arriba para el 
creyente, humillarse él mismo delante de Dios. 

Jesús se encontró con hombres de todos oficios y condiciones sociales. El 
estaba con millares, quinientos en otra, doce en otra, y tres en otra, y aun vendrá 
a uno. ¡Eso lo hace a Él grande! Eso es lo que lo hace a Él Dios, es debido a Su 
humildad. [4] 

Ahora, ambos lados, si te fijas, se inicia en el Génesis, religiosos. En ambos 
lados, uno de ellos denominacional, altivo, y el otro humilde, caminado en el 
Espíritu por revelación. ¿Cómo pudo Abel saber que era un cordero en vez de 
frutos del campo? Debido a que fue revelado a él por una revelación divina 
(Gén. 4:3-7). 

Jesús dijo lo mismo cuando Pedro confiesa que Él es el Hijo de Dios. Él dijo, 
"la carne y la sangre no ha revelado esto, sino mi Padre que está en el cielo te ha 
revelado esto a usted. Sobre esta roca (la roca, no Pedro, no Jesús, sino en la 
revelación divina) Voy a edificar Mi iglesia y las puertas del infierno no 
prevalecerán contra ella". ¿Entiendes? Es la revelación divina. (Mat.16:13-19). 
[5] 

¿Qué está tratando de hacer la denominación? Ella misma exaltarse, igual que 
Lucifer (Eze.28:11-19). Ellas se llaman a sí mismas "la Iglesia, la Novia", (lo 
cual está en Apocalipsis 17, la novia falsa), por encima de la pequeña manada de 

La Grandeza es Expresada en Humildad 



Cristo, la Novia; Lucifer piensa (Isaías 14:12-15) y él mismo se exalta por 
encima de la Palabra humilde de la Verdad de Dios por el conocimiento de la 
revelación, y él mismo se ha colocado por medio de la educación y teología de 
seminario, al grado que ellos mismos se han exaltado. Y si uno no pertenece a su 
grupo, entonces Ud. es un paria. 

Igual que Lucifer hizo en el principio. Diciendo a la gente exactamente lo que 
Lucifer le dijo a Eva: "Seguramente que Dios nos recibirá. Nosotros alimentamos 
al pobre". Eso es bueno. "Seguramente que El nos recibirá. Nosotros somos una 
gran denominación. Nosotros somos una iglesia hermosa. Bueno, miren nuestros 
grandes edificios. Miren nuestra gran membresía. Tenemos hasta millones. 
Seguramente que Dios no rechazará ese grupo". La misma cosa que hizo Caín: 
trajo los frutos hermosos de la tierra que él había labrado, y por los que se 
había esforzado y trabajado, y trajo los frutos, y rechazó la sangre humilde del 
cordero. 

Dios tenga misericordia, que hombres y mujeres no vayan a pensar que yo 
estoy diciendo esto para exaltar algo, o alguna revelación personal o algo. Yo 
únicamente les estoy diciendo la Verdad. ¿No pueden ver lo que están haciendo 
ellos? ¿Ven? Yo lo hablo fuerte y duro, pero uno tiene que meter el clavo hasta 
remacharlo, si es que va a servir para algo, ¿ven?, hasta que Uds. lo vean. ¿Ven? 
[6] 

Ahora, ¿ven por qué tenemos tantas denominaciones diferentes? ¿Ves por qué 
tenemos tanta confusión, uno cree esto y el otro cree eso? Debido a que la 
Verdad espiritual revelada tiene que venir sólo través de Dios. La Palabra 
está escondida de los ojos de los sabios y entendidos (Mat 11:25-27). Dios lo 
dijo. Y Él se lo revela a los pequeños, quienes aprenderán. Así que un pequeño, 
humillarse uno mismo, y decir: "¡Oh, Dios, aquí estoy. Sólo date a conocer a 
mí. Te amo!" Dios se revelará a usted, Él se dará a conocer. ¿Lo ven? [7] 

Hoy tenemos teólogos, tenemos Doctores de Divinidad, tenemos hombres 
grandes por todo el mundo que son sagaces, inteligentes y educados. Pero se 
necesita la simplicidad de creer a Dios para hacer que Su Palabra suene claro 
y mostrar que Jesucristo es el mismo ayer, y hoy, y por todos los siglos. Se 
necesita un corazón humilde dedicado a Dios para producir a Jesucristo en 
tiempo presente. ¡Amén! Si fuera cuestión de teología, como con el 
Presbiteriano, Metodista, Bautista, y Católico y los demás, entonces nosotros no 
tuviéramos oportunidad siendo gente pobre sin educación. Pero no se necesita 
ciencia. “No con ejército, ni con fuerza, sólo por Mi Espíritu”, dice Dios, “Yo 
abriré este misterio.” (Zac. 4:6-7) Y con eso Él clamará, "Gracia, gracia, con 
aclamaciones y clamores”. Eso es hoy, la sublime gracia de Dios a Su pueblo. 
Como El toma al analfabeto sin educación y muestra que Jesús es el mismo. 
[8] 

Y estos teólogos ven la Biblia, la leen, pero no quieren obedecerla. ¿Vé? Eso 
muestra la simiente de la serpiente (Gén. 3:1-7; 4:1-7). Ellos la han visto 



vindicada, tan sencillamente delante del pueblo, pero parece que es muy difícil 
para la gente humillarse a la Palabra de Dios. 

Qué no se han fijado Uds. mujeres cuando platican con jovencitas, y ellas les 
preguntan a Uds. que porqué usan su pelo largo (el voto Nazareno hacia la 
Palabra). ¿Vé? Y porqué usan su vestido largo. Y luego Uds. les hablan  pero 
ellas como que las ignoran a Uds. ¿No es verdad ésto? ¿Vé?, ellas saben que está 
bien, si verdaderamente son damas. ¿Vé? Ellas saben que está bien. Pero, ¿vé 
Ud.?, ellas no pueden humillarse a Eso. 

¿Vé lo que hizo Caín? El no pudo humillarse a la Palabra vindicada de 
Dios. El no pudo hacerlo. 

Oh, aún los Pentecostales dicen: "¡Gloria a Dios! ¡Aleluya! ¡Yo me corto el 
pelo y hablo en lenguas!" Eso muestra que allí hay algo mal, ¿vé?, la simiente 
está dando a luz algo diferente. 

Una Simiente no puede dar a luz a una mujer con el pelo cortado. No puede 
hacerlo. Nada más no puede, porque la Biblia así lo dice (1 Cor. 11:1-16). ¿Vé?, 
no puede hacerlo. No, Señor. Parece muy difícil humillarse a la Palabra de 
Dios. [9] 

¿Y no es esta la condición en que la gente está hoy día? Deje que Dios bendiga 
a un hombre y ponga una poquita de confianza en él, y se cree un sabelotodo. El 
empieza una organización, o hace algo que es diferente. “¡Cómo caíste del 
Cielo, oh Lucifer!” 

Dios batalla mucho tratando de tomar a alguien con quien El pueda 
tratar, y que se quede humilde, manso y permanezca en su lugar hasta que 
Dios lo llame a hacer algo (¿cree Ud. esto? ¿Ve?), un hombre que Dios pueda 
bendecir y que todavía él pueda permanecer un hombre, no ser un ángel o un 
dios. Tan pronto como el hombre es bendecido y tiene algo que se le ha dado, él 
quiere llegar a ser un dios; él quiere llegar a ser un ángel. El quiere llegar a ser 
una gran persona. “Lo que yo hago,...Yo, y yo, y lo mío...” todas esas cosas. 
Esa es una actitud errónea. Dios está buscando a alguien a quien El pueda 
bendecir y verter las bendiciones, y que mientras más Dios lo bendiga, el 
hombre se haga más pequeño. 

Y Ud. nunca recibirá más de Dios hasta que Ud. llegue a ser nada. Ud. 
tiene que empequeñecerse. El que se exalta así mismo, Dios lo humilla. El que se 
humilla, Dios lo exalta (1 Pedro 5:5-7). Ud. tiene que empequeñecerse antes 
que pueda ser grande. Y Ud. nunca será grande por sí mismo; Ud. será tan 
grande como Dios lo sea en Ud. ¿Ve? [10] 

Yo he tenido el privilegio de conocer algunos grandes hombres. Y son estos 
tipos que tienen un cambio de ropa y cincuenta centavos en sus bolsillos y... para 
hacer ruido, ese es el tipo que piensa que él es algo cuando no es nada. Pero yo he 
estado con grandes hombres, yo estoy hablando de grandes hombres, que están 
entre hombres con las mangas raídas, los puños; y ellos lo hacen pensar que Ud. 
es la gran persona. ¿Ven?, la grandeza es humildad. No se olviden de eso, 
iglesia. La grandeza es expresada en humildad (Isaías 57:15), no cuán amable 



Ud. pueda ser... Yo no estoy hablando de ser sucio; yo estoy hablando de ser 
humilde en espíritu. ¿Ven? Yo no estoy hablando de no bañarse y de no asearse. 
Uds. deberían de hacer eso; Uds. saben eso. ¿Ven? Pero yo estoy hablando acerca 
de humildad, humildad genuina, no algo que es pretendido, algo que es, que es 
verdadera humildad. [11] 

Coloque la Palabra en su corazón; permita que el Espíritu Santo entre, y vea 
la Palabra moverse. Crea, sea humilde; no desee llegar a ser alguien 
importante; sea un don nadie, que Dios pueda hacer alguien de Ud. ¿Ven? 
Muy bien. Hagan eso ahora. [12] 

No importa cuánta enseñanza Ud. obtenga, pueda meterse eso en Ud. Dios no 
está en grandes palabras, Dios está en un corazón sincero. Ud. pudiera 
pararse aquí, hablar grandes palabras, como no sé qué, eso no lo trae más 
cerca a Dios. Ud. puede pararse y practicar cómo repetir su sermón y decir estas 
cosas, eso no lo acerca más a Dios. Ud. puede aprender el diccionario y llegar a 
tal grado de dormir con uno, y todavía eso no los acercaría más a Dios. Un 
corazón humilde, un corazón rendido, en la simplicidad, es lo que lo lleva a 
Dios (Santiago 4:6-10). Y eso es la verdad. ¡Amén! Dios ama a un corazón 
humilde. Ahora, no importa si Ud. no sabe su abecedario, eso no significa nada. 
¡Sólo un corazón humilde! Dios mora en un corazón humilde; no en 
educación, no en escuelas, no en teología, seminarios, no en todos estos otros 
diferentes lugares; no en grandes palabras, no en lugares elegantes. Dios mora en 
corazones humanos. Y entre más bajo Ud. mismo pueda llegar hacerse, lo 
más sencillo, Ud. llega a ser más grande ante los ojos de Dios. 

Permítanme darles algo. Yo veo que sus campos están llenos de trigo aquí 
afuera. Una espiga llena de trigo siempre se inclina. Un tallito sobresale allí, y 
se mueve por todos lados como que sabe todo; él no lo tiene en la cabeza. Esa es 
la manera con muchos de estos tipos que piensan que tienen mucho en su cabeza, 
y nada en su corazón. O, de otra manera, una cabeza santa se inclinará al Poder, 
reconoce a Jesucristo como el Hijo de Dios, y cree Sus obras. [13] 

Recuerde, ese fue el primer milagro realizado a un gentil (Correcto.), Esta 
sanidad, de la mujer siriofenicia. Correcto. Ella tenía el enfoque correcto hacia el 
don de Dios. Fe en medio de la Palabra es correcta, respetuosa, humilde. 
¿Ven? [14] 

Ahora noten su cabello largo, un voto Nazareo a la Palabra. Ahora la humilde 
Noviecita de Cristo simplemente cree la Palabra, quienquiera que Ella es. 
Son individuos. Y espero que yo mismo, y cada uno de todos Uds., somos 
parte de esa Novia. Espero que muchos. Y, será, todos los que han sido 
ordenados para eso serán eso, porque es la naturaleza de ellos. ¿Ven? La 
Palabra sólo puede reconocer la Palabra. No puede reconocer una 
denominación o una perversión. Conoce la diferencia; es la Palabra. ¿Ven? No 
puede reconocer nada... Un trigo no puede ser nada más que un trigo. El 
comenzó, siendo un trigo; culminará, siendo un trigo. Y una hierba nunca puede 



ser un trigo, sin embargo es regada por la misma unción. ¿Ven? Pero no es un 
trigo. Como dije el otro día, acerca del árbol con las diferentes ramas en él. [15] 

¿Se acuerdan de lo que el Señor dijo concerniente a Israel? "Cuando eras 
pequeño, cuando no tenía nada, cuando tú propia sangre caía en el campo, nadie 
te limpio, Yo te tomé. Entonces me serviste. Mas cuando tuviste suficiente edad 
pensaste que estabas del todo bien y confiando en ti mismo, entonces me 
dejaste". Ellos siempre lo han hecho así. 

Uzías (el Rey), fue un gran hombre (II Cron. 26:1-26). Él se agarró del Señor. 
Pero un día, después de que Dios lo fortaleció... Y él fue un gran ejemplo para el 
profeta Isaías. Pero después de haber recibido poder, y haber crecido, y luego que 
las naciones empezaran a temerle... Él edificó sus muros y empezó a hacer cosas 
glamurosas. Él se hizo vanaglorioso. Se puso a mirar lo grande que era. Y 
luego trató de tomar el lugar del predicador. Y Dios lo hirió con lepra, y murió 
como un leproso. ¿Ven? Nosotros nunca queremos ser levantados en nuestros 
corazones. [16] 

A este rey le fue bien hasta que se dio cuenta que todas las naciones le temían. 
Se había hecho popular en gran medida, y su reino estaba construido, y este se 
exalto en su corazón con orgullo. “Yo soy un hombre grande ahora”, y se salió 
del camino. El camino para subir es ir hacia abajo. ¿Cómo sabemos que es 
arriba o abajo? Porque si el mundo es sostenido en el espacio, ¿cómo sabes que es 
arriba o abajo? Entonces siempre, el que se humilla, Dios le exaltará; el que se 
enaltece, Dios le humillará. Él lo bajá. 

Siempre manténgase humilde, y sea pequeño en sus propios ojos. No 
importa lo que Dios haga por uno, sólo véanse lo más humilde que sea 
posible todo el tiempo. Más Dios te bendiga, sólo sigue siendo más humilde 
en todo momento. Para que Él pueda seguir bendiciéndote. Pero cuando 
llegues al punto de pensar, "¡Ya lo tengo!” Tú no tienes nada, y estás camino 
hacia fuera. Correcto. ¿Ven? Uno pierde su influencia, pierde la fuerza de su 
testimonio. 

Cuando Uds. mujeres empiezan a querer ser como el resto de las mujeres, allí 
hay algo errado. Cuando Uds. hombres, Uds. ministros, tratar de ser como un 
alguien más, cuando Uds. hombres de negocios tratan de hacer negocios en la 
forma de que alguien más lo haría, porque son prósperos... La prosperidad no 
siempre representa el éxito en Cristo, a veces, mucho es todo lo contrario. 
¿Ven? [7] 

Y Dios tiene su programa, y Él te preparará y colocará en Cristo, justo 
donde Él cree harás una mejor obra para él, si uno sólo permanece en su 
llamado. No trate de imitar el llamado de alguien más. Permanezca en su propia 
vocación. Si usted es un ama de casa, siga siendo un ama de casa. Cualquiera sea 
lo que Dios te llamó a hacer, sólo quédate allí (1 Cor. 7:17-24; Ef. 4:1). Él sabe 
dónde poner Su mano sobre ti y usarte. [18] 

Oh, Dios tiene respeto por la humildad. [19] 



Es verdad que la gran iglesia brilla y reluce, con teología pulida, mientras el 
Reino resplandece con humildad, los pobres y humildes (1 Cor. 4:20). El 
Evangelio no brilla, resplandece. El oro falso brilla; el oro verdadero resplandece. 
Hay una diferencia entre un resplandor y un brillo. Sabemos eso. [20] 

Uds. saben, la gente quiere poder, y realmente ellos no saben lo que es poder. 
Ven, ellos realmente no saben lo que le acompaña. El camino para arriba es 
para abajo, siempre. Si Ud. quiere poder, vea qué tan humilde Ud. puede 
hacerse. Simplemente apártese de todos sus pensamientos mundanos, y 
humíllese Ud. mismo ante Dios, y entonces Ud. tiene más poder que el hombre 
que corre por todo el edificio y hace una gran bulla; ve, porque Ud. ha podido 
conquistarse a sí mismo, y se ha entregado a Cristo. Ve Ud., humillarse ante 
El.  Eso en verdad es poder. 

Muéstreme una iglesia humilde, bien humilde, no arrogante; una iglesia, 
simplemente una iglesia dulce y humilde, y yo les mostraré una iglesia que 
tiene el favor y el poder de Dios en ella. Eso es correcto. Eso es lo que se 
necesita: humildad, humillándonos a nosotros mismos ante Dios, permitiéndole a 
Dios que obre a través de nosotros. No se tiene que hacer mucha bulla. [21] 

No soy yo. ¿Ven? Uno tiene que conseguir salir del cuadro. Dios hizo una 
promesa. Dios tiene que mantener esa promesa. Pero tienes que ser lo 
suficientemente simple para dejar de lado tus propias maneras. Alguien dijo: 
"Este sería un gran hombre si él tuviere un LL.D de nuestra Instituto". Si él lo 
hace, él sólo se iría a la otra brecha de Dios. 

“Hoy, los hombres pueden enviar un mensaje”, Yo dije, “a la Luna. Sin 
embargo, camina sobre una hojita de hierba que si tuvieran que explicarla no 
podrían hacerlo.” Dios escondido en la simplicidad. ¿Ven? Uno no puede ser lo 
suficiente simple. Un hombre que recibe algo de educación, lo primero que hace 
es engrandecerse tanto que no puede humillarse. Y Dios es tan grande que se 
humilla a Sí mismo y se esconde de los sabios y los entendidos. Jesús le dio 
gracias a Dios por ello (Mateo 11:25). 

La vía de conocer a Dios es por la simplicidad. El camino para subir es 
bajando. ¿Dónde está el Polo Norte o Sur? Usted está de pie en el espacio. ¿Ven? 
El camino para subir es bajando. “El que se humilla será ensalzado, el que se 

enaltece, será humillado.” (Mateo 23:12). ¿Ven? Debemos humillarnos, trate 
de no saber demasiado. Sólo sepa una cosa. Enfoque todo lo demás fuera del 
camino y miré a Cristo (Heb. 12:1-3). Si usted no sabe cómo escribir su nombre, 
eso no tiene que ver con ello. Sólo enfoque su corazón a Cristo y Su voluntad, 
y vea qué sucede. Sí, ciertamente. [22] 

La Señal, Jesucristo, el Espíritu Santo, está entre nosotros. Debemos 
reverenciarlo. No podemos humillarnos suficientemente. Quitándose los 
zapatos o arrodillándose no sería suficiente, no le satisface, es más bien una vida 
produciendo el fruto del Espíritu. 

Ahora, ¿qué es el fruto del Espíritu? ¿Ven? Amor, gozo, paz.... (Gál. 5:22-

23) [23] 



Ahora, ¿por qué le fue dada a Pablo una enfermedad para sujetarlo? Después 
de que Jesús hubo muerto, sepultado, y resucitó, después de mucho tiempo, Pablo 
se encontró con Él cara a cara en el camino a Damasco (Hechos 9:1-18). Él dijo: 
“Viné de Dios y fui a Dios". Pablo miró, y allí estaba una gran Luz, el mismo 
Pilar de Fuego. ¿Saben de qué estoy hablando? El mismo Pilar de Fuego ... Y 
Pablo habló con Él, y Él le respondió a Pablo. La gente no le escuchó. Ellos nos le 
escucharon, pero Pablo le escucho. 

Él dijo: "Saulo, Saulo, ¿por qué me persigues?" 
Él dijo, "¿Quién eres, Señor?" 
Él dijo: “Yo soy Jesús. Ahora Levántate, y ve a la calle que se llama Recta; allí 

te será dicho. Tengo un profeta que está pasará por allí para decirte lo que debes 
hacer (¿Lo ven?), ¿Cómo a ...” 

Pablo... derribado, fue bautizado, y llamado al Señor, recibió el Espíritu 
Santo, y Pablo dijo: “Me ha sido dado un aguijón en mi carne, un mensajero de 
Satanás que me abofetee". (2 Cor. 12:1-10). Eso es como ser golpeado una y otra 
vez. Él tenía que mejorar, así que había que golpearlo vez tras vez. Él dijo: "Por 
lo cual tres veces he rogado al Señor, que lo quite de mí; pero el Señor me ha 
dicho 'Pablo: Bástate mi gracia.'" Entonces él dijo: “Para que no me enaltezca 

desmedidamente por la grandeza de las revelaciones ...” (versículo 7). Él tenía 
más revelación que Pedro, Santiago, Juan, o cualquiera de ellos. Él le vio después 
de quizás dos años o más de que Él se había ido, de pie en una Columna de Fuego 
hablando con él. ¡Cuánto más grande hoy, dos mil años, y Él todavía vive! Amén. 

Él dijo, “Me fue dado, sólo para que no me enaltezca desmedidamente, 
diciendo ‘Ahora, hermano, estoy por encima de todos ustedes. Ven, lo he visto 
después de resucitar de entre los muertos, y he hablado con Él , yo soy...” Para 
que no me enaltezca desmedidamente, me fue dado esto para mantenerme 
humilde.” ¿Ven? ¿Sí? [24] 

El diablo es un pájaro astuto, muy listo. Él sabe cómo atacar la cosa antes que 
empiece. Él lo sabe. ¿Ven? Y la única cosa que Uds. pueden hacer para 
ganarle, es confiar en Cristo, y humillarse y dejar que Él los guíe a Uds. Uds. 
nunca lo harán de ninguna otra manera. (Juan 10:27-30). 

Los poderes intelectuales de Uds. nunca lo harán. Uds. tienen que creerlo. Sólo 
confíen en Él (Prov. 3:5-6). Él es el Pastor. No es asunto de las ovejas mantener 
al lobo alejado. Es asunto del pastor. Pero las ovejas deben quedarse con el 
pastor para estar seguras (Sal. 23:1-6). Esa es mi zona de seguridad, es en 
Cristo; y Cristo es la Palabra. Esa es la zona de seguridad. [25] 

Padre Dios, guarda a estos en Tus manos. Son Tuyos. Yo ruego, Dios, que 
siempre caminemos humildes delante de Ti. No sabemos hasta cuándo. No 
deseamos saber hasta cuándo; no es nuestro asunto. Ese es Tu asunto. No son 
nuestros deseos saber cuándo vas a venir Tú. Es nuestro deseo, Señor, 
mantenernos humildes hasta que Tú vengas, y caminar contigo. Es nuestro 
deseo que Tú mismo te des a conocer, de vez en cuando, Padre, entre 
nosotros, para que podamos ver que todavía estamos caminando contigo. 



Perdona nuestros pecados pasados. Guíanos y protégenos de toda trampa del 
diablo, para el futuro. Dirígenos y guíanos, oh Dios nuestro Padre. Perdona 
nuestros pecados y ayúdanos a ser Tus hijos. Somos una clase pobre de gente. 
Somos unos rechazados, por las sociedades de este mundo, por las 
denominaciones de las iglesias. Nosotros vemos el fin. Y te damos gracias por 
la vista espiritual en Tu Palabra, para ver el tiempo del fin, porque todas estas 
cosas deben de llegar a ese gran apedreamiento del Cielo. Ayúdanos, Señor, a no 
estar aquí en ese día, sino habernos ido a Tu Presencia, volar a Tu seno. [26] 
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[13] “Demonología, Reino Religioso” (53-0609A), par. 115-116 
[14] “Perseverancia” (62-0218), par. 197 
[15] “El Dios De Esta Edad Perversa” (65-0801M), par. 160 
[16] “La Manera De Un Verdadero Profeta” (63-0119), par. 53 
[17] “Influencia” (63-0112), par. 27 
[18] “Agua De La Roca” (55-0224), par. 21 
[19] “En Las Alas De Una Paloma” (65-1128E), par. 289 
[20] “Paradoja” (61-1210), par. 208 
[21] “Humillaos a Vosotros mismos” (63-0714E), par. 77-78 
[22] “Mira” (63-0428), par. 64-65 
[23] “Desesperación” (63-0901E), par. 23-24 
[24] “La Verdadera Señal Que Es Pasada Por Ato” (61-1112), par. 234 
[25] “Tercer Exodo” (63-0630M), par. 213-214 
[26] “Tratando De Hacer Un Servicio A Dios” (65-0718M), par. 194-195 
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